

# Erfolgreicher Saisonauftakt



Die neu zusammengestellte dritte Mannschaft hatte zur Saisoneroöffnung den Aufsteiger TTSV Kirschau/Sohland zu Gast. Im Vorfeld hatte man mit einer engen und für beide Mannschaften richtungsweisenden Partie gerechnet. Das es am Ende aber so deutlich wurde ist dem Umstand zu verdanken, das die Gäste mit 2 Ersatzmann antraten.

Das Spiel startete mit den Doppeln sehr verheißungsvoll für uns. Und das obwohl die Aufstellung der Doppel ein absoluter Griff ins Blaue war, da wir im Vorfeld kaum darüber sprachen wer mit wem spielen sollte. 5 Minuten vor Spielbeginn legten wir uns in der schnelle auf folgendes fest:

Diddi/Mario stellten unser Spitzendoppel, welchem sie mit ihrem Auftaktsieg auch gerecht wurden. Marco/Jens hatten gegen das gegnerische Spitzendoppel schweren Stand, konnten sich aber fast als Doppelschreck feiern. Nach 2 abgewehrten Matchbällen im vierten Satz fehlte in der Verlängerung des fünften Satzes nicht viel um aus den Doppeln die volle Punktzahl zu schöpfen. Denn unsere Altherren-Kombintion Bernd/Knete konnte gegen das Doppel 3 einen lockeren 3:0 Sieg einfahren.

Eine Punkteteilung folgte dann im oberen und mittleren Paarkreuz. Punkte konnten durch Diddi und Marco, die beide ganz stark aufspielten, eingefahren werden. Mario und Maik war es leider nicht vergönnt einen Sieg zu holen. Bernd und Knete ließen sich gegen beide Ersatzspieler nicht Lumpen und bauten unsere Führung auf ein komfortables 6:3 aus.

Auf in die zweite Einzelrunde:

Diese startete dann mit einem Paukenschlag, denn sowohl Diddi als auch Mario konnten ihren Gegner bezwingen, weshalb uns ein Pünktchen gesichert war. Marco setzte in Folge dessen den

Deckel drauf und fuhr Punkt Nummer 9 für uns ein, womit der Sieg schon frühzeitig eingetütet wurde. Leider ist Maik noch gar nicht auf der Höhe und verlor auch sein 2. Einzel. Allerdings sollte es der letzte abgegebene Punkt sein, denn Bernd und Knete erhöhten auf den Entstand von 11:4, mit 2 sicheren Siegen im unteren Paarkreuz.

Am Ende natürlich ein prima Start in die Saison. Kirschau/Sohland darf man allerdings nicht unter Wert sprechen. Mit voller Kapelle wäre das Spiel mit Sicherheit sehr viel enger geworden. So dürfen wir uns aber über die genutzte Chance auf 2 Punkte freuen und müssen am kommenden Wochenende in Weißwasser ran, mit denen wir uns wohl auch auf Augenhöhe befinden dürften.

Für den MSV Bautzen liefen auf:

Dittrich (2,5), Fröhlich (1,5), Schuster (2), Linke, Klose (2,5), Petzsch (2,5), Ilgner